PARTICIPATION PAR CHÈQUE

Nom

Prénom

Adresse

Je souhaite recevoir un reçu fiscal (Jusqu'à 75% de déduction fiscale.)

Envoyez votre chèque ainsi que ce bordereau à l'adresse suivante :

CSVP Saint-Jean-Hulst 26 rue du Maréchal de Lattre de Tassigny 78000 Versailles

Ordre: CSVP Versailles SJH

Partie à détacher

NOUS AIDER

En donnant sur la campagne de don en ligne. (Ou par chèque avec le bordereau.) Accès par le "A la une" du site internet de Saint-Jean, ou en flashant ce QR code.





Saint-jean-hulst.com

MERCI A TOUS!



Nous rejoindre

Messe de l'Avent :
Dimanche 29 novembre
10h30
Chapelle de
Saint-Jean-Hulst

(Sous réserve d'une autorisation gouvernementale concernant les célébrations dominicales.)



Collecte de l'Avent

SOUTIEN D'URGENCE

Avent 2020



Ensemble pour Aimer Partager Servir

EN FRANCE



Les Petites Sœurs des Pauvres, nos voisines à Versailles, dans un dévouement absolu, accueillent les personnes âgées très démunies. Leur vocation auprès de nos aînés est de les protéger, les écouter, les accompagner, les aimer. En cette période de crise, les difficultés s'accroissent et les Petites Soeurs qui ne vivent que de la quête ont un immense besoin de notre subvention. Aidez-nous à les soutenir.





SOS Accueil reçoit de façon inconditionnelle toutes les personnes de la rue ou en situation de grande précarité. Grâce à une équipe de bénévoles et de salariés, ces personnes retrouvent dignité et lien social. Depuis plusieurs années, nous soutenons leurs actions, avec la Fête de Charité et la pastorale de Saint-Jean, par des maraudes. Plus que jamais, en ces temps de crise sanitaire, restons solidaires de ce centre d'accueil pour écoute, réconfort et maintenir quotidiennement accompagnement individuel.

NOUS SOUTENIR

Chers parents, chers amis,

La crise sanitaire nous a conduits à reporter la Fête de Charité 2020

LES 5 ET 6



Sans présager de l'avenir, nous devons faire face, dès maintenant, à une extrême urgence. Certaines œuvres que nous soutenons ne peuvent, en effet, se passer de notre apport financier, directement et intégralement issu des bénéfices de la Fête de Charité. Faute de pouvoir leur verser cette contribution annuelle en janvier, elles se retrouveront dans une situation critique. C'est pourquoi nous faisons, en cette période de l'Avent, appel à votre générosité.

Vous pouvez, par un don défiscalisé (jusqu'à 75% de déduction), assurer la survie de ces quatre associations:

- · Ma maison, les Petites Sœurs des Pauvres, Versailles
- L'orphelinat "Cœur de pauvre", Bénin
- SOS Accueil, Versailles
- Un toit pour les enfants de Cuernavaca, Mexique

Vos dons seront intégralement reversés à ces associations.

Par votre aide, jamais le mot MERCI n'aura pris autant de sens

Christine Pommel Fête de Charité

Christel Lemerle Dorothée de Butler Chef d'établissement Saint-Jean-Hulst

Armelle Naline Philippe Roger **CSVP**

A L'ETRANGER



L'orphelinat Cœur de pauvre accueille trente enfants, orphelins ou victimes sauvées d'un infanticide rituel qui se pratique dans le nord du pays. Justin et Justine, un couple de retraités béninois, l'ont fondé avec l'accompagnement spirituel des Eudistes et entourent les enfants d'une grande affection familiale. Cet orphelinat est financé presque intégralemment par la Fête de Charité. Notre responsabilité est engagée pour la vie de ses enfants.



Un Toit pour les Enfants de Cuernavaca apporte son soutien aux enfants les plus démunis dans la ville de Cuernavaca au Mexique. Cette association francomexicaine aide à construire des centres communautaires, des centres de réinsertion professionnelle, destinés à accueillir et accompagner des enfants, jeunes et familles. Face à la dégradation de la situation économique, nos dons et notre amitié continueront à assurer la distribution urgente de l'aide alimentaire aux familles.